
Câmcara Ivlttrtícíyaf fe Barreíras tsA
CNPJ: L6.25 6.893 /0001 -70

ExcELENTÍssrnao SENHoR pRESTDENTE DA cÂmana DE vEREADoRES DE
BARREIRAS ESTADO DA BAHIA.

A vereadora que abaixo subscreve, no'uso de suas atribuições Iegais e regimentais vem

requerer a V. Exa. que após a deliberaÉo e a aprovação do Plenário, seja encaminhada

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipa!, JOÃO BARBOSA DE SOUZA SOBRINHO a seguinte

indicação:

"Construção de uma nova Unidade de Pronto Atendimento (UPA), nesúe município

de Barreiras-84".

Justificativa

Câmara Mur;:cipai de Barreiras
Protocoio no "estEr-"2§/ o.J /:aCãi@ãi*
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A construção de uma nova Unidade,de Pronto Atendimento (UPA) em Barreiras-AR i

uma medida necessária devido à inadequação e insuficiência da infraestrutura da UPA

atual para atender às necessidades da população Iocal. A falta de capacidade para lidar

com o volume de pacientes demonstra a urgência de investimentos em uma nova

unidade, garantindo assim uma assistência médica eficaz e de qualidade para os

residentes de Barreiras.

Pelo exposto, solicito ao Executivo Municipal o pronto atendimento e também aos Nobres

Pares a aprovação da presente lndicação.

Sala das Sessões em, 25 de Março de 2024.

lvete Maria Carneiro de Sousa R
Vereadora
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exceururlsstuo sENHoR PRESIDENTE ol cÂuem DE vEREADoRES DE

BARREIRAS ESTADO DA BAHIA.

A vereadora que abaixo subscreve, no uso de suas atribuiçÕes legais e regimentais vem

requerer a v. Exa. que após a deliberação e a aprovação do Plenário, seja encaminhada

ao Exmo. sr. Prefeito Municipal, JoÃo BARBOSA DE SOUZA SOBRINHO a seguinte

indicaçáo:

"Reforma da unidade de Pronto Atendimento (UPA), aumentando sua infraestrutura,

no Bairro Santa Luzia, neste município de Barreiras-84".

Justificativa

A necessidade de reforma da Unidade de Pronto Atendimento (UPA) em Barreiras-BA é

crucial devido à demanda crescente por serviços médicos, superando a capacidade atual

da infraestrutura. A ampliação do espaço é essencial para garantir uma prestaçâo de

serviços de qualidade, atendendo adequadamente à população. O objetivo desta reforma

é melhorar significativamente o atendimento ao público, oferecendo instalações

adequadas e eficientes para os profissionais de saúde e para os pacientes.

Pelo exposto, solicito ao Executivo Municipal o pronto atendimento e também aos Nobres

Pares a aprovação da presente lndicação,

Sala das Sessôes em, 25 de Março de2024.
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lvete Maria Carneiro de Souza Ricardi
Vereadora
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